

Babinsa Koramil Ceper Bangun Koordinasi Bersama Perangkat Desa Srebegan Untuk Kemajuan Desa

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

May 13, 2024 - 12:11



Babinsa Koramil Ceper Bangun Koordinasi Bersama Perangkat Desa Srebegan Untuk Kemajuan Desa

KLATEN – Dalam upaya memperkuat sinergi antara Babinsa dan Pemerintahan Desa, Serda Suparman seorang Babinsa dari Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](https://www.klaten.informan.id) melaksanakan komunikasi dengan Perangkat Desa Srebegan. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi serta membangun komunikasi yang efektif dalam menjaga keamanan, ketertiban dan pembangunan

desa.

Pertemuan yang berlangsung di Kantor Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Senin (13/052024) menjadi forum penting bagi Serda Suparman dan Perangkat Desa untuk saling berinteraksi dan berdiskusi mengenai berbagai hal terkait dengan kemajuan desa.

Dalam suasana yang penuh keakraban, mereka membahas strategi bersama untuk memperkuat kemitraan antara Babinsa dan Pemerintah desa dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Saat ditemui, Serda Suparman menyampaikan pentingnya peran Babinsa dalam mendukung pembangunan desa serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dia juga mengajak Perangkat Desa untuk terus bersinergi dalam menyusun program-program pembangunan yang berkelanjutan dan berdaya guna bagi masyarakat.

“Kedatangannya dan berkomunikasi bersama perangkat desa guna mempererat tali silaturahmi sekaligus membangun komunikasi dan meningkatkan koordinasi dalam hal keamanan, ketertiban dan pembangunan desa,” ungkap Serda Suparman.

Dalam menjalin komunikasinya bersama Perangkat desa, Babinsa berharap sinergitas yang terjalin bersama pemerintah desa akan memberikan dampak positif yang nyata bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat di Desa Srebegan serta sekitarnya.

Sementara itu, Perangkat Desa Srebegan menyambut baik Babinsa Serda Suparman dalam membangun komunikasi yang lebih erat dengan pemerintah desa. Mereka juga berjanji akan terus bekerja sama secara aktif dalam rangka mencapai visi bersama untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan desa.
(Red)